

Combates en Córdoba; 5 Policías y un Guerrillero, Muertos; 32 Heridos

CORDOBA, Argentina, 20 de agosto. (EFE, Latin). Cinco policías y un guerrillero murieron y 32 personas resultaron gravemente heridas, durante los ataques del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) y de los "Montoneros", a la Jefatura Central de Policía, a las 11 horas; a la Casa de Gobierno, al anochecer, y en otros enfrentamientos armados que convulsionaron hoy a esta capital.

Guerrilleros y guerrilleras, que pasaban frente a la Jefatura Central de Policía con carritos para cargar mercancías, sacaron de estos pequeños vehículos fusiles automáticos e iniciaron un tiroteo al que respondieron rápidamente los policías y que se prolongó más de 15 minutos.

Otros guerrilleros apoyaron la acción disparando contra la Jefatura desde edificios altos y simultáneamente se escuchaban explosiones de bombas en barrios aledaños, para confundir a la policía.

Otro comando llegó hasta un edificio donde funciona la estación de comunicación por radio de la Policía y arrojaron una bomba que inutilizó los aparatos e hirió a tres policías.

Los policías muertos son: cabo Gonzalo Mayano, agente Juan Antonio Díaz, sargento Juan Carlos Román, agente Luis Rodolfo López y agente Jorge Natividad Luna.

El guerrillero muerto fue uno que tras de atacar a la policía, quedó aislado de su grupo y buscó refugio en una tienda. Se presentó como policía y rodilla en tierra y con un fusil automático comenzó a disparar contra policías que lo perseguían. El extremista fue dominado finalmente con gases lacrimógenos y ultimado por los gendarmes.

ATAQUE A LA CASA DE GOBIERNO

Al anochecer, francotirado-

res dispararon sobre la Casa de Gobierno principal. El fuego partió desde edificios colindantes a la sede gubernamental y fue repellido de inmediato por la guardia. En el interior de la Casa de Gobierno, el brigadier Raúl Lacabanne daba informes a los periodistas sobre los disturbios que hubo en esta ciudad, la segunda en importancia de Argentina, de modo que muchos periodistas presenciaron el tiroteo que duró más de 15 minutos.

Los enfrentamientos armados que hubo hoy en Córdoba se vinculan con el tercer aniversario de la muerte de 16 guerrilleros en la base naval de Trelew, que se cumple pasado mañana. El 16 de agosto de 1972, 19 rebeldes que intentaron fugarse de la cárcel de Rawson fueron enviados a la base naval de Trelew. Seis días después, el 22 de agosto, les fue aplicada la "ley fuga". Los jefes de la marina dijeron que los 19 habían intentado fugarse, pero hubo tres sobrevivientes que afirmaron que jamás existió tal "intento de evasión" y que sus camaradas habían sido "asesinados a sangre fría".

Por otra parte, hoy, en Buenos Aires, la policía sometió a 200 guerrilleros que se amotinaron en una cárcel local, donde cumplen condenas.

En Rosario, cinco rebeldes fueron apresados después de un enfrentamiento a balazos con la policía.

En Tucumán, el oficial retirado del Ejército José Ernesto Marcial, de 53 años, fue secuestrado por presuntos guerrilleros encapuchados.

En Buenos Aires fueron robados hoy 57 automóviles capaces de desarrollar altas velocidades y se teme que sean usados en una acción guerrillera en grande escala.

También en Buenos Aires, hoy seguían bajo custodia policial los 14 legisladores argentinos amenazados de muerte por organizaciones extremistas.

ULTIMAS NOTICIAS

Un Banco y una Embotelladora, Blanco de Bombazos en Argentina

BUENOS AIRES, 21 de agosto. (AP, Latin, AFP). Una sucursal bancaria y una embotelladora de bebidas gaseosas resultaron hoy parcialmente destruidas cuando grupos de terroristas lanzaron bombas a su interior. No causaron víctimas.

Los atentados afectaron a la sucursal del Banco de la Nación y a una planta de la Coca Cola, ambas ubicadas en la localidad suburbana de Lanús, a 12 kilómetros de aquí.

Hoy se informó también que en la madrugada del domingo hubo un choque armado entre guerrilleros y tropas del ejército que dejó un balance oficial de seis soldados y un suboficial muertos.

Ayer, en Córdoba, una ofensiva del ERP dejó un saldo de cinco policías y dos extremistas muertos y más de una veintena de heridos.

Las autoridades de esa provincia habían alertado al gobierno nacional sobre la inminencia de acciones guerrilleras.

al aproximarse el tercer aniversario de la "matanza de Trelew" que se cumple mañana.

Los diputados del Partido Radical solicitaron que se investiguen las inversiones de fondo efectuadas por el ex ministro de Bienestar Social, José López Rega, así como la emisión del cheque firmado por la Presidenta María Estela de Perón contra el Banco de la Nación Argentina de la cuenta de la Cruzada de Solidaridad Justicialista, por más de 30 millones de pesos.



EL CADAVER de un policía argentino yace en una calle de Córdoba después del ataque guerrillero consumado ayer. (AP)